

en virtud de la resolución de este Instituto de 12 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» de 31 de julio de 1980), para cubrir 11 plazas de Capataces de Cultivos,

Esta Dirección, previa autorización ministerial de 8 de julio de 1981, y de acuerdo con lo establecido en la base 10.2 de la citada convocatoria y lo dispuesto en el artículo 6.º, 7, b), del Estatuto de Personal al Servicio de los Organismos Autónomos, ha tenido a bien nombrar funcionarios de carrera de este Instituto, en la Escala de Capataces de Cultivos, a los aspirantes seleccionados que a continuación se detallan:

Número de Registro de Personal	Nombre y apellidos	Fecha de nacimiento
T12AG09A0007	D. Antonio Rey Alonso	26- 3-1952
T12AG09A0008	D. José Vicente Lloris Cortina	4- 9-1952
T12AG09A0009	D. Marcial Sánchez González	22- 4-1959
T12AG09A0010	D. Victorino Simón de la Fuente	3- 1-1957
T12AG09A0011	D. José Arnal	24- 8-1958
T12AG09A0012	D. José Antonio Orgaz Mascaraque	27- 4-1943
T12AG09A0013	D. Teodoro Vicente González	7- 5-1959
T12AG09A0014	D. José Espuela García	16-12-1960
T12AG09A0015	D. Jesús Mérida Silva	26- 8-1956
T12AG09A0016	D. Antonio Vidal Pérez	16- 4-1957
T12AG09A0017	D. Fernando Medina Martín	3- 2-1957

Los interesados deberán tomar posesión en el plazo de un mes, contando a partir del día siguiente al de la publicación de esta resolución, y cumplir lo dispuesto en el apartado c), actualizado según el Real Decreto 707/1979, de 5 de abril, y d) del artículo 15 del Estatuto de Personal al Servicio de los Organismos Autónomos.

Madrid, 4 de agosto de 1981.—El Director del Instituto, José María Mateo Box.

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

21321 REAL DESPACHO de 14 de septiembre de 1981 por el que se acuerda el nombramiento de los Magistrados que se citan.

De conformidad con lo establecido en el artículo trigésimo quinto punto tercero y disposición transitoria cuarta de la Ley Orgánica uno/mil novecientos ochenta, de diez de enero, y artículo quince punto seis del Reglamento Orgánico del Cuerpo de Magistrados de Trabajo, aprobado por Decreto mil ochocientos setenta y cuatro/mil novecientos sesenta y ocho, de veintisiete de julio, por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo

General del Poder Judicial, en su reunión del día catorce de septiembre de mil novecientos ochenta y uno,

DISPONGO:

Primero.—Don Fernando Bermúdez de la Fuente, Magistrado de Trabajo número tres de Málaga, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de Trabajo número trece de Madrid, vacante por pase a la situación de supernumerario de don Mariano de Oro-Pulido y López.

Segundo.—Don Luis Jacinto Maqueda Abreu, Magistrado de Trabajo número dos de Burgos, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de Trabajo número tres de Málaga, vacante por traslado de don Fernando Bermúdez de la Fuente.

Tercero.—Don Rubén Antonio Jiménez Fernández, Magistrado de Trabajo número cinco de Vizcaya, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de Trabajo número dos de Burgos, vacante por traslado de don Luis Jacinto Maqueda Abreu.

Cuarto.—Don Luis Fernando Castro Fernández, Magistrado de Trabajo de Lérida, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de Trabajo número tres de Valladolid, vacante por pase a situación de supernumerario de don Fernando de Lorenzo Martínez.

Quinto.—Don José Quetcuti Miguel, Magistrado de Trabajo número tres de Navarra, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de Trabajo de Lérida, vacante por traslado de don Luis Fernando Castro Fernández.

Dado en Madrid a catorce de septiembre de mil novecientos ochenta y uno.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
PIO CABANILLAS GALLAS

21322 REAL DESPACHO de 14 de septiembre de 1981 por el que se declara en situación de supernumerario en el Cuerpo de Magistrados de Trabajo a don Joaquín Sánchez Ugena.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo trigésimo quinto, punto quinto, y disposición transitoria cuarta de la Ley Orgánica uno/mil novecientos ochenta, de diez de enero, y apartados uno punto C y dos del artículo veintinueve del Reglamento Orgánico del Cuerpo de Magistrados de Trabajo de veintisiete de julio de mil novecientos sesenta y ocho, por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día catorce de septiembre de mil novecientos ochenta y uno accediendo a lo solicitado por el interesado, reingresado al servicio activo en la Carrera Judicial,

Vengo en declarar en situación de supernumerario en el Cuerpo de Magistrados de Trabajo, en las condiciones determinadas en el citado artículo del Reglamento Orgánico, a don Joaquín Sánchez Ugena, Magistrado de Trabajo número uno de Navarra.

Dado en Madrid a catorce de septiembre de mil novecientos ochenta y uno.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
PIO CABANILLAS GALLAS

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

21323 RESOLUCION de 17 de agosto de 1981, de la Dirección General del Instituto Geográfico Nacional, por la que se nombra el Tribunal calificador de las pruebas selectivas para cubrir una plaza vacante en el Cuerpo Nacional de Astrónomos.

Vistas las bases 5.1 y 5.2 de la Orden de Presidencia del Gobierno de 25 de febrero de 1981, por la que se convocaban pruebas selectivas para cubrir una plaza vacante en el Cuerpo Nacional de Astrónomos,

Esta Dirección General ha resuelto que el Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas para cubrir una plaza vacante

en el Cuerpo Nacional de Astrónomos, convocadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 25 de febrero de 1981, queda constituido en la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don José Pensado Iglesias, Director del Observatorio Astronómico Nacional.

Vocales:

Señor don Manuel López Arroyo —A08PG6—, del Cuerpo Nacional de Astrónomos.

Señor don Alberto Barcia Cancio —A07PG229—, del Cuerpo de Ingenieros Geógrafos.

Señor Don Enrique Calero Posada —A07PG222—, del Cuerpo de Ingenieros Geógrafos.

Secretario: Señor don Jesús Gómez González —A08PG10—, del Cuerpo Nacional de Astrónomos.